
 1 

 
 
Traktanden:    1.  Begrüssung  

2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Genehmigung des Protokolls, 107. HV vom 26.11.2010 
4. Genehmigung des Jahresberichtes 2010/ 2011 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2010 / 2011 
  a) Erläuterung / b) Genehmigung der Rechnung 
6. Mutationen  
7. Anträge von Mitgliedern und Vorstand 
8. Wahlen 
9. Rückblick Wintersaison  
10. Sommerprogramm 
11. Budget 2010/ 2011 

 a) Erläuterung b) Genehmigung  
12. Ehrungen 
13. Verschiedenes 

 
Anwesende: Gemäss separater Teilnehmerliste: 15 Aktive / 2 Passiv 
Entschuldigt: Niki Aebersold, Michael Küenzi, Robi Berger, Christine Jöhr, Jürg Müller, Samy Gugger, 
Melanie & Mike Oesch, Tanja Müller, Hans Berger 
 
1. Begrüssung  

 
Anton Nafzger eröffnet die 108. HV und begrüsst die Anwesenden. Darunter sind die zwei 
Passivmitglieder Susi Aebersold und Barbara Gehrig. 

 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler wird Fritz Gyger einstimmig gewählt. Die Anwesenheitsliste wird verteilt. 
 
3. Genehmigung des Protokolls der 107. HV vom 26.11.2010 

 
            Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 

4. Genehmigung des Jahresberichts 2010 / 2011 
 

Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt. Auf weitere Berichte aus anderen 
Ressorts wurde verzichtet, da es keine Aktivitäten im vergangenen Vereinsjahr gab. 
 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2010 / 2011 
a) Erläuterung: Die Kassierin Marina Wyss erläutert kurz die einzelnen Posten der Aktien und Passiven 
sowie Erfolgs- und Aufwandseite. Das zum letzten Jahr durchgeführte Thunfest hat noch einen Ertrag von 
CHF 905.40 abgeworfen. Bar – und Pubfestival wurde keines mehr organisiert. Es resultiert ein Verlust 
von CHF 3‘112.65. Das Materiallager wurde mehrheitlich geräumt. Das Lager auf der Unterlangenegg bei 
Stauffer wird so rasch als möglich geräumt, auch der Wohnwagen im Eriz wird entsorgt. Zur Jahres-
rechnung werden keine Fragen gestellt. 
 
b) Genehmigung der Rechnung 

 Am 10. Mai 2011 wurde die Rechnung von den Revisoren, Christine Jöhr und Hans Berger geprüft und 
als richtig befunden. Den entsprechenden Bericht liest Hansueli Streit vor, da sich Hans Berger und 
Christine Jöhr für die HV abgemeldet haben. 

 
6. Anträge von Mitgliedern und Vorstand 
 
Es sind keine Anträge an den Vorstand eingegangen. 
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7. Mutationen 
 
Austritte / verstorben  
 
Roth Hans selig Süderen  
Schmid Patrick  Wimmis 13.11.2010 )  
Fahrni Eliane  Heimberg 13.11.2010 ) alle A-Aktiv-Mitglieder gewesen 
Lang Ruedi  Steffisburg 11.05.2011 )  

   
8. Wahlen 
 
Revisor Hans Berger tritt zurück. Anstelle von ihm stellt sich Martin Honisch für das Amt (Amtsdauer 4 
Jahre) zur Verfügung. Die Versammlung dankt Martin für das sich zur Verfügungstellen. Er wird 
einstimmig gewählt. 
 
9. Rückblick Wintersaison 
 
Toni Nafzger blickt kurz auf den vergangenen Winter zurück. (Details im Jahresbericht des Präsidenten). 
An der jährlichen WC-Veranstaltung in Adelboden haben sich keine Helfer bei AN gemeldet. Walter 
Zysset und Fritz Küenzi sind bereits direkt als Helfer beim Veranstalter gemeldet. AN erwähnt, dass es 
auch finanziell für den Club ein kleiner Zustupf wäre ein paar Helfer zu stellen, da pro Helfer 80.— an den 
Club vergütet werden. Der nächste Weltcup kommt bestimmt – meldet Euch zum Mithelfen! 
Res Mühlethaler hat am 26.1.2011 eine Skitour auf’s Cheibehorn/Diemtigtal organisiert (7 Teilnehmer, 
davon 5 Chutze). 
Skirennen Sörenberg vom 18.2.2011: das Rennen haben Toni Nafzger und sein Bruder H.J.Nafzger 
gefahren. Keine weiteren Teilnehmer. 
Skiweekend in Chamonix: Absage wegen mangelnder Schneeverhältnisse 
Regionales Klubrennen an der Lenk vom 27.3.2011 war positives Ereignis. Schmid Sascha wurde 
Clubmeister. Herzliche Gratulation. 
 
 
10. Sommerprogramm 
 
Wie aus der HV Broschüre zu entnehmen ist, sind folgende Sommeranlässe ausgeschrieben: 
Wasserskifahren mit dem SC Linden am Sonntag, 7. August 2011 – Verantwortlich Toni Nafzger 
Seilpark Gurnigel, Sonntag 21. August 2011 – Verantwortlich Res Mühlethaler 
Biken/Velofahren:  jeden Dienstag, Treffpunkt 19h00 beim Crazy Veloshop im Jassbach  
   Jeden Mittwoch, Treffpunkt 19h00 bei  „Free-Mountain“-Shop Sascha Schmid 
Beim Radclub Steffisburg (www.rcsteffisburg.ch) kann man sich auch gegen evtl. Gebühr dem Programm 
anschliessen – wird auch von der Region Thunersee so genützt. 
Thunfest: Es findet kein Thunfest mehr statt. SM erwähnt, dass eine Zusammenarbeit mit der Region 
Thunersee gesucht wurde, nachdem der Standmietvertrag hätte verlängert werden sollen. Das Gespräch 
war negativ. Auch die Region hat Mühe, Personen zu finden, die sich dann als Helfer zur Verfügung 
stellen. Das Aufstellen des ganzen Materials ins mit einem Aufwand verbunden. Jürg Müller musste in 
den letzten zwei Jahren auch noch Personal anstellen (gegen Bezahlung), weil nicht genügend Helfer 
intern im Club    
 
11. Budget 2010 / 2011 
 
a)  Erläuterung 
Für das Jahr 2011/2012 ist ein Verlust von CHF 6‘042.—budgetiert. Es findet kein Thunfest mehr statt. 
Auf der Ausgabenseite fallen nach Räumung des Lagers die Lagermiete von jährlich CHF 1‘200.—weg. 
Auch wird der Versicherungsaufwand um ca.  800.— kleiner ausfallen. Post- und Bankspesen sind relativ 
hoch. Susi Müller bittet nochmals alle, wenn möglich ihre Email-Adresse mitzuteilen, damit Porti gespart 
werden kann.  
Res Mühlethaler ist erstaunt, dass aus den Reihen der Anwesenden keine Rückmeldung erfolgt, 
nachdem ein so hoher Verlust kommuniziert wird. Bei vergangenen HV’s wären da Diskussionen 
aufgekommen. Es stellt sich die Frage, wo sich der Club hinbewegt, wenn es in den nächsten 5-6 Jahren 
so weitergeht. Martin Honisch fragt nach der Struktur der Clubmitglieder. Bei Swiss Ski sind momentan 
109 Mitglieder  (bis 31.3.2011) gemeldet, davon 3 Junioren, 83 Senioren, 17 Freimitglieder (zahlen keine 
Clubbeiträge), 4 Passiv- und 2 JO-Mitglieder. 
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Hans-Jürg Wanzenried und Franz Gerber erläutern auch nochmals, dass heute eine erfolgreiche JO nur 
über die Eltern der Kinder laufen kann. Wenn ein Elternteil zugleich sich als JO-Leiter engagiert und sein 
Herzblut investiert, ist ein Aufbau der JO viel einfacher. Die Eltern sind so oder so immer mit den Kindern 
unterwegs. SM unterstützt diese Aussage. Auch in andern Skiclubs läuft es über diese Strukturen. 
    
b) Genehmigung des Budgets 
  
Das Budget wird einstimmig genehmigt 
 
12. Ehrungen 
 
Toni Nafzger ehrt Marc Gehrig, der momentan noch der einzige Athlet in einem Swiss Ski-Kader ist. Er ist 
für nächste Saison vom C- ins B-Kader aufgestiegen. Marc erhält vom Skiclub einen Gutschein des Crazy 
Bikeshop Jassbach. Toni gratuliert ihm nochmals für seine Leistungen und wünscht weiterhin viel Glück 
und vor allem gute Motivation. 
     
13. Verschiedenes 
  
BOSV: am 4. Juni 2011 findet in Adelboden die  Delegiertenversammlung des Berner Oberländischen 
Skiverbandes statt. Hans-Jürg Wanzenried und Martin Honisch werden den SSC Bärgchutze dort 
vertreten.  
 
Swiss-Ski: Am 2. Juli  2011 findet die Delegiertenversammlung von Swiss-Ski in Fiesch statt. 
 
Region Thunersee: Hansjürg Wanzenried (Chef-Trainer der Region Thunersee) legt den Jahresbericht 
des Skiteams Thunersee auf. Eigentlich wollte Hans-Jürg auf diese Saison zurücktreten. Da sich aber 
auch hier kein Trainer fand, stellt sich Hans-Jürg nochmals für ein Jahr zur Verfügung. 

 
Details und weitere Informationen sind im Infoheft und unter www.ski-thunersee.ch zu finden! 

 
 
Schluss der Sitzung: 21.30 Uhr                  
Protokoll:  Susi Müller 
 


